



朝日鉄道

# 檜原 ⇄ 幹子



平成29年 11月15日

第 8 号

↓バックナンバーはこちらから↓  
<http://www.city.murakami.lg.jp/site/sarusawa/kyouryokutaihosoi.html>

もうすぐ冬ですね  
細井幹子（ほそいもとこ）  
です

すぐそこまで冬の気配を感じますね。そろそろ灯油を買おうか、我慢するか迷っています。新米をはじめとした秋の味覚の誘惑に勝てず、ダイエツトが進みません！冬も引き続きプールで運動を頑張りたいと思います。

## 好評だった、あさひまつりの体験プログラム

先月行われたあさひまつりでは、シルクフラワー工房で1日限定のまゆ玉で作る髪飾り製作体験を実施しました。台風21号の接近に伴い、あいにくの雨となつてしまいましたが、当日は多くの方が工房に足を運んでくださいました。まゆ玉をはじめとした養蚕文化をより身近に感じて欲しいと企画した体験だったので、髪飾り製作後に、工房に置いてある座繰り機や糸紡ぎ機に興味を示してくれた子が多かったのが、とても嬉しかったです。

## 工房でハロウィンパーティー開催!?

10月31日はハロウィンでした。ハロウィンとは、東洋の収穫祭のようなもので、最近日本でも話題になるようになりましたね。ハロウィンと言えば、かぼちゃをくり抜いて作るジャック・オー・ランタンや、仮装のオバケ達!というところで、まゆ玉で作ってみました。縁起物と言われる繭でオバケを作るのは少し気が引けましたが、出来るのは少し可愛いオバケとなりました。一番難しかったのは、かぼちゃ独特のフォルムを出すことでした。来年もまたチャレンジしてみたいです。



## インスタグラムのフォロワー数500人突破!

協力隊就任後、まゆの花の魅力を多くの方に知って欲しいと、すぐにできる情報発信の方法としてインスタグラムで投稿を始めました。毎日のように投稿を続け、ついにフォロワーが五百人を超えました。インスタグラムとは自分の撮影した写真をインターネット上に投稿し、不特定多数の人に公開できるサービスです。フォロワーとは、その投稿者のファンのようなものです。インスタグラムによって、他にまゆの花を作っている方や、養蚕をしている若い方などと情報交換をすることができました。今後とも精力的に更新を行なっていきたいと思います。

## Instagram



[https://www.instagram.com/silkflower\\_motoko/](https://www.instagram.com/silkflower_motoko/)

次号もお楽しみに!  
(文・写真・編集 細井幹子)